

## Der letzte BMW i8 rollt vom Band

Nach nur knapp sechs Jahren Produktionszeitraum ist heute der letzte BMW i8 in Leipzig vom Band gerollt. Es handelt sich um einen Roadster in Portimao Blau für einen Kunden in Deutschland. In den vergangenen Wochen waren in Kooperation mit dem BMW-i8-Club noch 18 exklusive Exemplare des mit Range Extender ausgestatteten Plug-in-Hybrid-Sportwagens entstanden. Die persönlichen Farb- und Individualisierungswünsche im Interieur wurden in Absprache mit den Kunden umgesetzt. (ampnet/jri)

---

## Bilder zum Artikel



Produktionsende: Der letzte BMW i8 ist ein blauer Roadster.

Foto: Auto-Medienportal.Net/BMW